
Muchas gracias, Señor Presidente, 
 
Argentina toma nota del informe de la Directora Ejecutiva sobre el estado de 
implementación de la resolución sobre líneas directrices internacionales para ciudades 
inteligentes centradas en las personas. Resaltamos la urgencia de maximizar los beneficios 
de la digitalización en la urbanización, asegurando que las personas estén al centro de 
estos esfuerzos. Apoyamos el pedido a la Directora Ejecutiva para continuar con la hoja de 
ruta en consulta con la Junta Ejecutiva, resaltando la importancia de un proceso de 
consulta inclusivo de todos los Estados Miembros. 
 
Enfrentando desafíos como el balance entre ambiciones y recursos, y la complejidad de las 
consultas necesarias, Argentina consulta: ¿Qué estrategias están previstas para superar la 
brecha de financiamiento identificada y asegurar una consulta comprensiva en la 
preparación de las directrices?. 
 
Reiteramos nuestro apoyo a los esfuerzos de ONU-Hábitat y alentamos la colaboración y el 
compromiso de todos los actores relevantes para la finalización exitosa de las directrices 
para 2025. 
 
Muchas gracias. 


